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在斯坦科维奇杯期间，

中国队主帅尤纳斯提出了
“争取进入前八” 的世锦赛
目标。能否实现这个目标，姚
明和王治郅的“明郅”组合
无疑是最为关键的因素。

作为进入 NBA的第一
位中国人，王治郅的能力是
毋庸置疑的，即便是在美国

“失业”一年多后回到国内，
王治郅还是在球场上向大家
展现了他的能力。而姚明，作
为 NBA历史上第一个国际
球员状元秀，甚至可以被认
为中国球员的象征。因此，这
两个人的组合肯定将是目前

这支中国男篮的中流砥柱，
目前惟一让人担心的就是两
人的伤病，姚明虽然已经打

了几场比赛，但是他的脚伤
并没有完全康复，此外，由于

休战多日，体能也是姚明必
须面对的一个难题。对王治
郅来说更是如此，在世锦赛
如此高水平的比赛中，王治
郅能否克服那条伤腿带来的
痛苦，将是中国队能否走得
更远的决定性因素。
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NBA是公认的世界上最

强的篮球联盟，因此美国队
也一直被认为是篮球界的绝
对强者，然而随着 2002年世
锦赛以及 2004奥运会上的
失利，美国篮球已经开始受
到质疑，而梦七队此次出征
日本，也肩负着为美国篮球

收复失地的重任。然而从目
前的情况来看，美国队要想

最终夺冠难度不小。
吸取了前两次失利的

教训，美国队本次在选择球
员的时候大多选择了一些
战斗力很强的中生代球员。
然而这也造成了全队没有
一个绝对领袖的境况。此
外，在裁掉了马刺的鲍文之
后，这支美国队再次显示出

重攻轻守的迹象，这对一支
立志夺冠的球队来说不是
一个好消息。
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希腊似乎是注定要和神

话共存的国家，从 2004年欧
洲杯到去年的欧洲杯篮球
赛，希腊人已经两次上演了
被认为几乎是不可能的神
话。而这一次，希腊队希望能
够再次上演神话。

虽然大家更多的都将拥
有吉诺比利的阿根廷队以及

由加索尔领军的西班牙队视
为阻止美国队夺冠的最重要
力量，但是从不久前刚刚结
束的斯坦科维奇杯来看，欧
洲冠军希腊队也绝不是只有
运气那么简单。中国队主帅
尤纳斯就曾经向记者表示，

希腊队世锦赛夺冠没有什么
可奇怪的，“这是一支典型的
欧洲球队，整个球队的传球
非常到位，而他们的整体防
守可以说是当今世界上最好
的，美国队遇到这样的球队
将会非常头疼。”

看来，希腊人的愿望并
不是痴人说梦，而如果他们
真的能够在本次比赛中夺
冠，无疑将成为体育史上永
远的神话。 ;<=> ?@
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相比于拥有帕克的法

国队、诺维茨基领衔的德
国队，意大利队在中国国
内的关注度并不高。不过
从实力上来说，意大利队
不容小视，在去年的欧洲
篮球锦标赛中，意大利队
曾经在小组赛中以两分的

优势战胜过德国队，并且
以欧洲第五名的身份跻身
世锦赛。

意大利篮球一直是欧
洲篮球的重要组成部分，
特别是意大利的一些俱乐
部在欧洲联赛中有过不俗

的表现，而这支意大利队
中的多数球队都效力于国
内俱乐部。目前意大利篮
球的头号球星、刚刚成为
NBA状元秀的巴尔格纳尼
因为要参加 NBA的夏季
训练营，没有随队前往日

本，这对意大利队来说是
一个损失。

中国队和意大利队最
近一次在大赛中交锋是
2004年的雅典奥运会，当
时意大利队在小组赛中
赢了中国队 30多分，并

且最后闯入决赛，只是输
给了阿根廷队屈居亚军，
因此意大利队无疑是中
国队小组出线路上的一
只拦路虎。

不过从目前这支意大
利队来看，内线应该是意大

利队的一个弱点，如果中国
队能够抓住这个弱点，充分
发挥姚明和王治郅的威力，
获胜也不是没有可能。
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札幌当地时间昨天 3
点，中国队开始了与意大利

队比赛之前的最后一次训
练。由于是封闭训练，记者
只有 15分钟的拍照时间，
从队员们当时的精神状态
来看，在日本这两天休息的
应该还算不错。随后的投篮
训练中，姚明和王治郅穿上

了相同颜色的服装，在一组
进行训练，很明显尤纳斯正
在抓紧时间加强姚明和王
治郅之间的配合。

经过 1个小时的训练
后，中国队在混合采访区接
受了中外记者的采访，其中

姚明显然是大家追逐的焦
点，而他的脚伤是大家最为
关心的话题，对此，姚明表
示，脚伤肯定不会影响他参
加本次世锦赛。不过姚明随
后表示，他目前的状态还没
有恢复到最佳状态，而且世

锦赛这样的比赛本身的消
耗就比一般比赛大，所以他
一定会尽快恢复状态。

除了姚明之外，大家对
王治郅会不会在与意大利
队的比赛中露面也非常关
心，对此，王治郅表示：“能

不能上场这要看主教练的
安排，我觉得自己的腿伤虽

然还没有痊愈，但是状态一
天不如一天好了，就我自己

而言，是很希望能够在与意
大利队的比赛中上场的。”
而当记者将这个问题抛给
尤纳斯时，尤纳斯说道：
“每场比赛的首发阵容都
会不同，因此肯定要针对每
场比赛的对手来制定阵容，

姚明和大郅肯定是中国队
目前最好的队员，但这并不
表示我一定要每场比赛都
把他们派上场，体能以及伤
病情况，都是我必须要考虑
的因素。”;<=> ?@
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作为欧洲劲旅，意大
利队是中国队在小组中一

个非常强劲的竞争对手，
意大利队显然也已经将中
国队作为了一个重要的研
究对象。据一位意大利队
的随队官员介绍，他们已
经看了不少中国队的比赛
录像，包括不久前进行的

斯坦科维奇杯。
意大利队昨天的训练

安排在中国队之后，因此他
们进馆的时候，正好中国队
正在混合采访区接受采访，
有些意大利球员看到姚明
时，还在议论着什么，显然，

姚明已经成为意大利队最
为关注的中国球员。

札幌当地时间昨天下
午5点左右，意大利队结束
了他们的训练，在混合采访
区，意大利队主帅卡洛在接
受采访时也重点强调了姚

明。“中国队是这个小组中
很有实力的球队，当然姚是
他们队中最重要的队员，中
国队的大部分进攻都是由
他来完成的，因此我们在明
天的比赛中，肯定要重点防
守姚，首先就是要尽量减少

姚的拿球次数，这就要求我
们的后卫球员必须切断中
国队的传球线路。”
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